

Cuba aspire à disputer le titre du tournoi Premier 12 de baseball



La Havane, 20 oct. (RHC)-. Cuba aspire à disputer le titre du tournoi Premier 12 de baseball qui aura lieu du 8 au 21 novembre à Taïwan et au Japon.

Dans des déclarations à l'hebdomadaire cubain Trabajadores, Victor Mesa, manager de l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba à ce tournoi, a souligné que le premier but est d'arriver à la finale du tournoi.

«Nos objectifs sont clairs : arriver au Japon (la troisième phase du tournoi), arriver à la finale et nous battre pour la médaille d'or. Ce ne sera pas un tournoi facile parce que les équipes sont pleines de professionnels et que les Asiatiques se sont très bien préparés et leurs ligues viennent de terminer» a-t-il signalé.

Sur ce point, Victor Mesa a regretté que son équipe ait seulement joué deux matchs de préparation en Corée du Sud.

Au Premier 12, Cuba aura le Canada pour adversaire de son premier match, le 10 novembre et ensuite, les baseballeurs cubains se mesureront aux Hollandais, aux Portoricains, aux Taiwanais et aux Italiens. Les quatre premiers de ce groupe passeront aux quarts des finales. Nous vous tiendrons au courant de ce tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/73268-cuba-aspire-a-disputer-le-titre-du-tournoi-premier-12-de-baseball>



Radio Habana Cuba